



18h00 à 20h00
Espace Culturel

ASSOCIATION

Réunion d'informations : Prévention et information face aux arnaques en ligne

La commune de Saint-Lyphard accueille une réunion d'informations organisée par l'association Victimes mais pas démunies , animée par la Gendarmerie nationale.

i Ouvert à tous, gratuitement et sans inscription

Face à la recrudescence des arnaques en ligne, des fraudes au faux conseiller bancaire et plus largement des actes de cybermalveillance, l'association « Victimes mais pas démunies ! » propose un temps d'échange et de sensibilisation **ouvert à tous**.

Rendez-vous le jeudi 15 janvier 2026, de 18h à 20h, à l'Espace Culturel de Saint-Lyphard, pour une réunion d'information gratuite, accessible à l'ensemble du public, lyphardais ou non.

Cette rencontre se déroulera en présence de la Gendarmerie nationale, qui apportera un éclairage concret sur les pratiques frauduleuses les plus courantes, les réflexes à adopter et les démarches à suivre en cas de suspicion ou de cyberattaque.

L'association « Victimes mais pas démunies ! » a pour vocation de soutenir et accompagner les personnes victimes d'arnaques en ligne, qu'il s'agisse de fraudes bancaires, d'escroqueries numériques ou de tentatives d'hameçonnage. Cette réunion vise à prévenir les risques, mais aussi à rompre l'isolement des victimes, souvent démunies face à ces situations.

Quelques conseils simples pour sécuriser ses espaces connectés

Lors de cette réunion, plusieurs recommandations essentielles seront rappelées, notamment :

- Changer régulièrement ses mots de passe, ne jamais les diffuser et éviter les codes trop simples (0000 ou 1234).
- Un mot de passe, c'est comme un slip : ça ne se prête pas et ça se change régulièrement.
- Ne jamais communiquer ses coordonnées bancaires par téléphone.
- Se méfier des propositions trop alléchantes, souvent synonymes d'arnaques.

